

**ÉTATS-UNIS.**— Les statistiques du suicide. — La *Review*, de Saint-Louis a publié, il y a déjà quelque temps, d'après M. Upton, une autorité en la matière, les statistiques du suicide en ce pays, de 1891 1903.

De 3531 qu'il était, il y a treize ans, le nombre est monté à 8597 en 1903.

Voilà une augmentation qui se passe de commentaires et indique assez clairement qu'une dépression se fait sentir dans le niveau du sens moral.

L'on a remarqué que l'augmentation se fait surtout sentir dans les villes.

Autre particularité, le suicide est plus commun chez l'homme que chez la femme.

Des 77,617 suicidés enregistrés durant la période comprise entre 1891 et 1903, 57,317 appartenaient au sexe fort et 20,300 seulement à l'élément féminin.

Cependant les statistiques ont montré que de 10 à 25 ans, le suicide était plus fréquent chez la femme que chez l'homme.

*Nouvelle constatation alarmante.* — Le suicide commence aussi à se répandre chez les enfants.

Chez les professionnels, c'est surtout parmi les médecins qu'on se suicide.

Quant au mode on compte sur le total plus haut donné, 61,933 victimes du revolver et du poison.

La facilité avec laquelle on se procure l'acide carbolique, nous explique pourquoi ce poison est plus que tout autre en faveur auprès de ces malheureux.

M. Upton, dit que l'augmentation continuelle du suicide montre que la valeur de la vie humaine semble avoir diminuée, et que le point de vue auquel se placent ces personnes pour disposer de leur vie semble être beaucoup faussé.

Elle est due, nous n'en doutons pas, à un affaiblissement du sens moral, à un obscurcissement des convictions religieuses, et à un oubli des vérités de la foi.